
様式第3号(第9条関係) 

会議結果 

 次の附属機関等の会議を下記のとおり開催した。 

附 属 機 関 等 の 名 称 令和２年度第３回みよし市まち・ひと・しごと創生会議 

開 催 日 時 
令和３年２月３日（水)午後１時30分～午後２時30分 

→書面開催 

開 催 場 所 市役所６階 601・602会議室 

出 席 者 

(創生会議構成員) 

丸山一芳、阿部亮吾、岡本貞之、岩田信男 

    鰐部兼道、野村 浩、湊  裕、伊藤欽治 

    野田一弘、二子石勝、竹内友基、岡澤圭悟 

    加藤亮二 ※敬称略 

 

構成員より別紙のとおり質問・意見が提出された。 

次 回 開 催 予 定 日 令和３年６月頃 

問 合 せ 先 

政策推進部企画政策課 担当 押領司 

電話番号 0561-32-8005 

ファックス番号 0561-76-5021 

メールアドレス kikaku@city.aichi-miyoshi.lg.jp 

下欄に掲載するもの 
・議事録全文 

・議事録要約 
要約した理由   

審 議 経 過 

【議 題】  

１ 第２期まち・ひと・しごと創生総合戦略策定について 

２ みよし市ＳＤＧｓ推進における取組方針について 

【結 果】 

別紙のとおり意見が提出された。提出された意見を鑑みた

第２期みよし市まち・ひと・しごと創生 人口ビジョン・

総合戦略及びみよし市ＳＤＧｓ推進宣言を策定する。 
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「第３回みよし市まち・ひと・しごと創生会議（書面開催）」人口ビジョン・総合戦略意見提案書取りまとめ  

◆令和２年12月11日（金）から令和３年１月12日（火）実施のパブリックコメント（意見なし） 

◆創生会議（２月３日書面会議）で提出された意見（全３名、13件） 

１ 第２期みよし市まち・ひと・しごと創生 人口ビジョンについての意見 

頁 項 目 意見の内容 

全

体 

人口ビジョンの考え方について 

 

 

2019年度では社会減が増加し人口減少をしている。2045年まで人口増とするビジョンと矛盾を感じ

る。 

暮らしやすさを強調することよりも宅地の供給量確保が不可欠と思う。 

宅地開発の状況についてはどのように把握されているか。 
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２ 第２期みよし市まち・ひと・しごと創生 総合戦略についての意見 

頁 項 目  

4

～

6 

第１期まち・ひと・しごと創生総合戦略

の評価について 

基本目標Ⅰ～Ⅲのいずれに対しても過去に比して満足度がかなり低下しています。それにもかかわ

らず、目標値を100％として達成度を出すと6～7割となってしまい、「ある程度達成できた」と見え

てしまいます。算出方法は統一されているのでしょうが、なんとなく違和感はあります。 

11 
出会いの場の創出について 出会いの場の創出については若い世代に限定すべきではないと思う。 

結婚希望者が独身のまま50代になるケースも珍しくない。 

本件はカップリングやマッチングのノウハウを保有する民間企業へ委託をだすことが現実的である

と思う。 

13 
タブレット端末の活用について 「②学校教育の充実」でKPIに「タブレット端末を活用した授業」がありますが、「教育環境の充

実」のために、具体的に何をされるのでしょうか？たとえば、ギガスクールの関係では大量の子ども

が同時に接続可能なネット環境の整備が急務とされていますが、そのあたりは市では大丈夫でしょう

か？また、実際に「タブレット端末を活用した授業」を推進するうえで、市としてどのような取り組

みをされるつもりでしょうか？ 

14 
みよし市版ネウボラについて 

 

「③仕事と生活の調和に関する支援」の②で「みよし市版ネウボラ」とありますが、これは何でしょ

うか？説明がないのでよくわかりません。 

15

～

19 

企業との連携について 各施策の取組の中で、弊社のような企業との連携を強化していくことも想定されていると思いま

す。連携協定事業の中で、交通安全・ＢＣＰ策定支援、ＭａａＳ事業支援などサポートし企業との連

携の良い事例になれればと考えておりますので、様々な分野で活用いただければ幸いです。 

16 
多様な世代を誘引する仕組みづくりのＫ

ＰＩについて 

「①多様な世代を誘引する仕組みづくり」の①で空き家対策や低未利用地の解消を目指しているの

で、KPIにもそれに関わる数値の検証が入るべきだと思いますが、どうでしょうか？空き家率の低下

など。 
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16 
地域循環共生圏について 「①多様な世代を誘引する仕組みづくり」の⑦で「自立分散型の社会を形成」とありますが、どのよ

うな意味、状態の都市を指しているのでしょうか？また、その後の「地域循環共生圏」の意味も良く

わかりません。①で空き家対策や低未利用地の解消をうたっていますが、そのことと「自立分散型」

は矛盾しているような気がします。 

17 
公共交通ネットワークの確保のＫＰＩに

ついて 

「②公共交通ネットワークの確保」のKPIで公共交通推進事業を掲げていますが、バスについては触

れていても、公共交通機関のうち鉄道利用者の増加には触れていません。みよし市の都市的メリット

の1つは、市内を鉄道が通過していることだと思います。鉄道駅へのアクセス確保、たとえばパー

ク・アンド・ライドを推進するなどの取り組み（やそれを目標値にしたKPI）があってもいいように

思います。 

18 
災害時の外国人市民のための多言語支援

について 

「③安全・安心なまちづくり」の①で防災力の向上がうたわれていますが、災害時の外国人市民のた

めの多言語支援の取り組みはどうなっていますでしょうか？ 

19 
魅力と活力のあるまちづくりのＫＰＩに

ついて 

「④魅力と活力のあるまちづくり」の⑥で産地直売の促進や産直施設のPRが掲げられています。たと

えば、産直施設の数や販売額をどのくらいにするなどのKPIがあってもいいように思います。なお、

東京大都市圏の研究を例にとると、23区の西部郊外にあって都市と農村の混在地域では、都市住民を

ターゲットにした産地直売所や観光農園が集積し、世界でも稀有な状況がみられるといわれていま

す。みよし市が名古屋市民のそうした産直空間になれる可能性はあると思いますが、そのあたりの取

り組みはどうなっていますか？また、その点は⑦のみよし産ブランド化推進とも関係していると思わ

れますが、KPIには「観光客数」ばかりが取り上げられています。みよし市は純粋な意味で観光都市

とはいいがたいため、現実的ではなく、適切な目標に合致したKPIの見直しが必要ではないでしょう

か？ 

21 
健康づくりの支援について 「①健康づくりの支援」で高齢者の散歩（ウォーキング）の推進があってもいいように思います。近

年、ウォーカブルシティの都市づくりが話題ですが、みよし市では、散歩コースの整備などはどうな

っていますか？そのあたりをKPIに組み込む余地はないでしょうか？ 

全

体 

スマートシティの考え方について また、施策の中ではＩＣＴの活用が随所に散りばめられておりますが、例えばスマートシティへの

考え方等少し示しても良いのではと思いました。 
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「第３回みよし市まち・ひと・しごと創生会議（書面開催）」みよし市ＳＤＧｓ推進宣言意見提案書取りまとめ 

みよし市ＳＤＧｓ推進宣言についての意見（全２名、２件） 

頁 項 目 意見の内容 

４ 
あるべき姿 「教育」というワードがないので子育てや人材の育成について消極的な印象をもった。 

全

体 

全般 ＳＤＧｓ推進宣言は非常に良いことですが、宣言後の取組（地域住民・企業への理解促進、目指す

姿に向けた取組の共有化に必要な仕組みづくり等）については課題も多くあるかと思います。特に企

業における取組はＥＳＧ同様に選ばれる企業になるかの基準にもなっていくことが良きされますの

で、産官学民共同で取り組める枠組みづくりを進めていく必要があると考えます。（弊社では上記取

組サポートも行っておりますので、連携協定事業の中でサポートして参りたいと考えております。） 
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